



Regional Coomeva Palmira

Referente de evolución y crecimiento

La Regional Palmira lleva bienestar y progreso a los palmiranos y a los habitantes de sus municipios de influencia -Cerrito, Pradera, Florida, Candelaria, Ginebra, Miranda (en Cauca) y por su cercanía, también a algunos asociados de Cali-

Cuenta como una gran fortaleza con la presencia de la Cooperativa y de todas sus empresas, atendiendo de manera integral a sus 8.804 asociados, usuarios y clientes.

Crecimiento

La oficina de Coomeva Palmira que inició en los años 70 en un pequeño local fue evolucionando hasta ser hoy una regional con tres sedes: Centro, Llanogrande y el insigne Complejo Empresarial Palmira, donde opera también la Clínica Palma Real.

Cada mes unos 110 nuevos asociados se vinculan a la Cooperativa, gracias al legado que dejaron sus fundadores, a la gestión de sus dirigentes y directivos, a un grupo de colaboradores comprometidos y a una sostenida presencia en los municipios, a través de actividades recreativas, culturales y educativas, según explica su gerente, Carlos Alberto Martínez Bonilla.

Referente de salud

La apertura de la Clínica Palma Real en 2011 fue un hito para la Regional, pues redujo el déficit en servicios de salud de mediana

y alta complejidad que tenía el centro y el sur del Valle del Cauca, además de haber generado más de 500 empleos directos para la región.

Solo entre enero y noviembre de 2018 la Clínica atendió 34.411 consultas y 8.470 cirugías y su cobertura sigue creciendo en toda la comarca.

Pioneros

En la Regional Palmira nació el programa Coomeva Vida en Plenitud que se extendió a toda Colombia, con el liderazgo y creatividad del médico Víctor H. Pinzón, fundador de Coomeva. Hoy el programa en Palmira cuenta con 868 asociados mayores de 55 años inscritos y 2.385 participantes en las actividades que programó en 2018.

Emprendimiento

La Regional también ha tenido una dinámica importante en la creación y fortalecimiento empresarial.

Solo en 2018, con el apoyo de Coomeva se crearon 72 empresas nuevas en la Regional Palmira y 141 más fueron fortalecidas, para lo cual \$1.261 millones fueron desembolsados en microcrédito empresarial.

En la Regional Palmira se creó también la primera cooperativa agraria con el apoyo de Coomeva, dedicada a la exportación de frutas -Cooperfruits-.

Palmira es la segunda ciudad intermedia del departamento del Valle del Cauca y **uno de sus más importantes centros comerciales, industriales y agrícolas.**

Allí también está presente el Grupo Coomeva.

Se destaca

- Mejor Índice de Confianza y mejor Índice de Satisfacción entre los asociados.
- Antigüedad promedio por asociado de las mayores en el país. El 62% de los asociados tiene seis o más años con la Cooperativa.
- Más alta tasa de producto promedio por asociado.



Evolución



Así facilitamos la vida en la Regional Palmira en 2018

SALUD	
Usuarios Medicina Prepagada	6.729
Prestadores adscritos a la red de Medicina Prepagada	122
Usuarios EPS	109.000
EDUCACIÓN	
Participantes en programas educativos	3.027
Beneficiarios de subsidios educativos	92
Desembolsos en subsidios educativos	\$309.273.283
Beneficiarios por convenios educativos	685
Ahorros generados por convenios educativos	\$142.877.460
DESARROLLO EMPRESARIAL	
Participantes en actividades de formación empresarial	1.337
FINANCIERO	
Clientes Bancoomeva	16.904
RECREACIÓN	
Participantes de Recreación	34.457
SOLIDARIDAD Y PROTECCIÓN	
Credisolitarios aprobados	34
Desembolsos en Credisolitarios	\$135.613.870
Asociados beneficiados con amparos de Solidaridad	1.254
Monto entregado por amparos de Solidaridad	\$5.957.000.000

Responsabilidad social

- Realización de jornadas de desarme con poblaciones vulnerables, lideradas por Bancoomeva, cambiando armas por kit escolares.
- Jornadas de siembra.
- Mercado de pulgas.
- Programa de huertas caseras y actividades de cuidado de mascotas (inicia 2019).

Dirigencia Regional Palmira

Palmira se ha destacado por una importante actividad dirigencial. El presidente del Comité Administrativo es el doctor Mariano Jaramillo Caicedo y cuenta con cuatro delegados a la Asamblea de Coomeva. 🟢



EXPOSICIÓN SOBRE EL FUNDADOR DE COOMEVA

Luego de estar de marzo a octubre de 2018 en Cali, la exposición temporal sobre la vida y obra del principal gestor y fundador de Coomeva, el médico Uriel Estrada Calderón, se trasladó al Centro Empresarial Coomeva Palmira, donde asociados, dirigentes y el público en general pueden apreciarla.